

# La fidélité... à la suite de Marie

**Pas si simple la catéchèse... Comment parvenir à ce que la Bonne Nouvelle « fasse écho » – c'est justement le sens du mot catéchèse – dans le cœur de chacun ?**

PAR PASCAL TORNAY

PHOTOS: DR

On a souvent saucissonné la catéchèse en la destinant, par strates d'âge, aux tout-petits, aux jeunes... Mais il est vrai plus rarement aux adultes. A Martigny, nous tentons de garder en tête que le public privilégié, c'est les adultes. Ce sont eux en effet qui vont (ou non) répercuter (échos !) d'une manière ou d'une autre ce qu'ils ont vécu à leurs enfants. Nous faisons en sorte que ces espaces caté soient des espaces de partage entre les générations.

Ce mercredi-là, une petite grappe de personnes avait rendez-vous au rectorat du Bourg pour un après-midi sur le thème de la fidélité. Les petits sur le tapis, les parents et accompagnants les entourent. On prend un temps de réflexion et de prière: chacun re(découvre) la vie toute simple de Marie, fidèle...

**... à la prière:** Marie et Joseph vont prier au temple avec Jésus, petit. Ils lui parlent de Dieu.

**... à ce qui est bien, à ce qui est bon:** Marie n'a pas le mal au fond d'elle et, attentive, met toujours l'autre au premier plan.

**... aux engagements:** « *Me voici, je suis la servante du Seigneur, qu'il me soit fait selon sa Parole.* »

**... au service:** Marie court vers sa cousine car, âgée et enceinte, elle a besoin de son aide.



Entre parents et enfants, on prend un petit temps de réflexion pour relire un peu notre manière de vivre...

- Quelle relation j'entretiens avec Jésus ?
- Comment est-ce que je pose mon regard sur l'autre ?
- Comment est-ce que je reste fidèle à une décision ?
- Comment est-ce que j'ouvre les yeux pour voir l'autre qui aurait besoin de moi ?

L'après-midi se poursuit avec un temps de bricolage. Ce bricolage est destiné à faire plaisir à d'autres personnes et notamment les couples qui ont fêté un jubilé de mariage récemment ! Puis vient le moment – tant attendu – du goûter...

Une catéchèse toute simple, toute vivante et bonne, comme Marie ! Merci à toutes les actrices et tous les acteurs !

